

# Aipda Robangi Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Nov 7, 2023 - 12:46



*Aipda Robangi Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga*

Polsek Ciracap, 06 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Ciracap, AIPDA ROBANGI, SH, aktif menjalankan tugasnya dengan kegiatan yang bernilai luhur. Pada hari Selasa, tanggal 6 November 2023, pukul 09.30 WIB, ia melaksanakan anjangsana Door To Door System (DDS) di Kp. Cikatulmpa, Desa Ciracap,

Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang digelar ini tak hanya berarti kunjungan biasa, melainkan sarana penting untuk menjalin silaturahmi dengan warga desa Ciracap, terutama siswa-siswi. Selama kunjungan tersebut, AIPDA ROBANGI, SH, tak hanya menyampaikan pesan-pesan positif, tetapi juga memberikan edukasi mengenai pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Saat bertemu dengan warga, bhabinkamtibmas menerima beragam cerita, saran, dan masukan dari masyarakat. Dalam upayanya menciptakan lingkungan yang aman dan damai, beberapa himbauan penting disampaikan, termasuk:

1. Pentingnya antisipasi terhadap TPPO atau Tindak Pidana Perdagangan Orang. Apabila ada tanda-tanda mencurigakan terkait hal ini, warga diminta segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat.
2. Kolaborasi dengan pihak kepolisian dalam mengatasi kendala keamanan di lingkungan mereka.
3. Peran koordinasi dengan pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat untuk menjaga ketertiban dan keamanan.
4. Disampaikan pula program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" yang mengedepankan prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.
5. Mengingatkan masyarakat untuk menjaga kerukunan selama masa Pemilu, agar tidak mudah terprovokasi oleh kepentingan salah satu kandidat atau partai politik.
6. Menggalakkan kegiatan siskamling dan ronda malam di lingkungan masing-masing sebagai langkah menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selama kegiatan tersebut, situasi terjaga dengan baik, berjalan lancar, dan membawa atmosfer kondusif bagi warga Ciracap. Upaya bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dan memberikan pemahaman penting tentang keamanan kepada masyarakat patut diapresiasi.

Dalam rangka menjaga lingkungan yang aman dan berkeadilan, bhabinkamtibmas Desa Ciracap, AIPDA ROBANGI, SH, telah menunjukkan dedikasi dan komitmen yang luar biasa. Semoga upayanya membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan harmonis bagi seluruh masyarakat Ciracap.